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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию такого направления в туристическом секторе, как индустриальный туризм.  Целью исследования является мониторинг развития индустриального туризма в Российской Федерации и Федеративной Республике Германия. В ходе исследования решались следующие задачи:  1.	мониторинг истории развития индустриального туризма в общеевропейском масштабе и на территориях ФРГ и РФ в частности; 2.	отбор федеральных земель Германии и субъектов Российской Федерации для формирования карты зон индустриального туризма; 3.	составление рейтинга наиболее значительных по своему туристическому потенциалу индустриальных зон; 4.	проведение опроса студентов Высшей школы международных отношений Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого (ВШМО СПбПУ) для выяснения степени их заинтересованности в индустриальном туризме. Ядро методологической базы исследования составили метод классификации, с помощью которого были структурированы туристические локации по их типам, и анкетирование, использовавшееся для определения степени заинтересованности студентов индустриальным туризмом, а также метод мониторинга, который использовался для систематического контроля за изменением предмета исследования во временной области. В результате исследования были выявлены преимущества модификации промышленных предприятий в объекты индустриального туризма, а также выработаны рекомендации по популяризации объектов индустриального туризма для студентов технических вузов в рамках профессиональной ориентации.
        

        
          This work is aimed at researching such a field in the tourism sector as industrial tourism. The study is based on an analysis of the development of this segment in the Russian Federation and the Federal Republic of Germany. The study solves the following tasks: 1.	monitoring of the history of the development of industrial tourism on a European scale and in Germany and the Russian Federation in particular; 2.	selection of the federal lands of Germany and the constituent entities of the Russian Federation for the formation of a map of industrial tourism zones; 3.	compiling a rating of the most significant industrial zones in terms of their tourism potential; 4.	conducting a survey of students of the Higher School of International Relations of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University in order to find out the degree of their interest in industrial tourism. The core of the methodological base of the study was the classification method, with the help of which tourist locations were structured according to their types, and the questionnaire used to determine the degree of students' interest in industrial tourism, as well as the monitoring method, which was used to systematically monitor the change in the subject of research in the certain period of time As a result of the study, the advantages of modifying industrial enterprises into industrial tourism objects were revealed, and recommendations were developed for the popularization of industrial tourism objects for students of technical universities within the framework of vocational guidance.
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